"楽しく 残さず 食べましょう" 一給食委員会-

給食委員会の5·6年生は、毎日ある給食の準備や後片付けに関わる仕事にあたっています。委員の5·6年生の願いは、「南小の仲間が、給食で出された食事を、給食に関わってくれている人たちに感謝をしながら、楽しく残さず食べてくれること。」です。本校では、今月1月28日(月)から2月1日(金)の5日間を『学校給食週間』としています。

1月28日(月)…1・2・3年生の標語発表《給食時》 29日(火)…感謝の会《南タイム》 4・5・6年生の標語発表《給食時》

30日(水)…1・2年生の作文発表《給食時》

31日(木)…3・4年生の作文発表《給食時》

2月 1日(金)…5・6年生の作文発表《給食時》

裏面に「感謝の会」を特集しました。



委員会による発表《感謝の会》



児童代表感謝の言葉…6年・安孫子直生さん

「子ども達の 安全第一」

お子さんを車で送迎なさる際に、お子さんを車に乗せたり車から降ろしたりする場合は、必ず本校・正門脇のロータリー(写真)をご利用ください。

子ども達は、運転免許証を持っている大人の目線で状況判断をすることが難しく、危険を予知することはほとんどできません。公道での乗降よりも、少しでも安全なロータリー内で乗降させてください。

子ども達の命に関わることですので、何卒ご理解 とご協力をお願い申し上げます。



「海で学び 海を学び 海から学んだ」 5年生・宿泊学習

6年生の修学旅行よりも、長い間仲間と生活した5年生。多くのことを学び学校に戻ってきました。

あと2か月たつと6年生が卒業し、いよいよ29人の5年生が「チーム南小」の大黒柱になります。下級生の上に立ち、新しい風を吹かせながら良き伝統を受け継ぐことは、簡単なことではありませんが、南小学校の5年生ならば大丈夫です。

宿泊学習初日と二日目の夜、保護者の皆様に一斉メールを送信しました。諸般の事情で、ホームページに入り、映像が見られるようにはできませんでした。何卒ご容赦を。



太平洋を背に浜辺で遊ぶ